

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

# **Non, ce n'est pas de l'idéologie**

**!**

- Politique -

Date de mise en ligne : mardi 29 septembre 2015

---

**Démocratie & Socialisme**

---

Les articles se multiplient dans les journaux, les sites, les blogs... sur le thème « *les communes gérées par l'extrême droite ne prennent que des mesures idéologiques* », lisez « *sans conséquence* ».

Idéologique, quand Steeve Briois, maire FN d'Hénin-Beaumont, supprime le local et la subvention de la Ligue des Droits de l'Homme ?

Allez en parler avec les militants qui ne peuvent plus se réunir !

Idéologique, quand Joris Hébrard, maire FN du Pontet (84), supprime la prise en charge de la cantine scolaire pour les plus pauvres ?

Allez en parler aux 65 enfants pour lesquels c'était parfois le seul repas de la journée !

Idéologique, quand David Rachline, maire FN de Fréjus, veut obliger des artistes à travailler pour la commune sans aucune rémunération ?

Les artistes et artisans de Fréjus ont déjà un travail, et s'ils bénéficient de loyers modérés, c'est que la ville les leur a octroyés afin d'obtenir le label ville d'art et d'histoire (et l'accompagnement financier qui va avec).

Imposer un travail non rémunéré est une pratique d'Ancien Régime, cela s'appelle la corvée ; la révolution de 1789 l'a abolie, en même temps que les privilèges liés à la noblesse et au clergé.

Idéologique, quand Robert Ménard, maire FN de Béziers, organise et participe lui-même à une milice pour menacer d'expulser manu militari des familles de réfugiés syriens ?

Allez en parler aux enfants que Ménard refuse d'inscrire à l'école au mépris de toute légalité !

Alors, non ce ne sont pas « juste » des idées racistes, fascistes, sexistes, mais bien des actes politiques, avec des conséquences concrètes sur la vie des habitants les plus fragiles des communes gérées par le FN ou ses acolytes.

D'ores et déjà, on entend vanter les mérites de la police municipale armée et active 24 heures sur 24 de Béziers, ou la chance qu'ont les parents d'élèves du Pontet de ne plus être obligés de payer pour les autres.

Ce sont des actes politiques concrets, qui servent de têtes de pont dès maintenant aux maires de la droite dite classique, et qui demain leur serviront de programme.